

# *México se ubica entre los países con mayor impunidad*

---



México, 16 mar (RHC) México ocupa el cuarto lugar entre los países con más altos niveles de impunidad, y donde peor se imparte justicia, según el índice Global de Impunidad, realizado por la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP).

El rector de la UDLAP, Luis Ernesto Derbez, señaló en la presentación del informe que el sistema de justicia mexicano no tiene la capacidad de procesar a quienes cometen delitos en el país para que cumplan sus penas, así como la carencia de voluntad política de las autoridades para brindar una solución.

De acuerdo con el informe, el Estado de México es la entidad con el índice más alto de impunidad en el país, donde solo el 0.59 por ciento de los casos terminan en sentencia.

Derbez recalcó que los resultados del Índice confirman que “las autoridades permitieron que el nivel de impunidad estatal aumentara en prácticamente todo el país”, lo que impide crear una estrategia “para combatir la violencia y corrupción que afectan a México”.

(Con información de La Radio del Sur)



**Radio Habana Cuba**